



夜の町を歩く

ROCKY ナイトウォーキング

6月24日、今回は涼しい夜の時間に体を動かそうということであゆむ周辺をコースにしナイトウォーキングを行いました。教室も3回目を迎え、講師の後藤先生に教えていただいた歩く姿勢や効果的なスピードや歩幅なども丁寧に復習し、夜の白鷹町を楽しく歩くことができました。ウォーキングで軽く汗をかいた後にリフレッシュできるように、教室最終回記念ということで入浴剤がプレゼントされました。



のんびり いきいき
のどか村まつり

6月24日、のどか村まつりが、いきいき深山郷のどか村で行われました。会場では、直売所や青竹の流しそうめん、さくらんぼの種とぼし大会、さくらんぼ狩りなどが催されました。無料で振る舞われた山菜汁や、地域のかたによる売店やそばなど、おいしいものがたくさんあり、来場者はキャッチフレーズの「のんびり、いきいき」を体感しました。

全国行政相談委員連合協議
会会長表彰受賞

行政相談委員である奥山正雄さんが全国行政相談委員連合協議会会長表彰を受賞されました。平成13年から6期11年目を迎えられ、住民の皆さんと行政機関などとのパイプ役としての活動が認められたものです。おめでとうございます。



▼白鷹町の行政相談委員

奥山正雄さん

樋口久子さん

問い合わせ

山形行政評価事務所

健康福祉課 福祉係

86-0111

環境やまがた大賞受賞

6月5日、山形市で行われた山形県地球温暖化防止県民運動推進大会で、羽黒の森を守る会（会長大瀧憲夫山口区長）が、環境やまがた大賞を受賞されました。

羽黒神社の表参道の松林という地域のシンボルを住民が団結して保全するとともに、その歴史を紙芝居などにより積極的に配信するなど、古きよきものを守るといふ山形らしい地道な活動が評価されたものです。おめでとうございます。

この賞は、県が地球環境または地域環境の保全と創造に関する普及啓発、実践活動を行い、大きな成果が認められる個人または団体が受賞します。



ご寄付
ありがとうございます

6月22日、長谷川俊夫様（畔藤）より、町の教育向上のために、現金（100万円）をご寄付いただきました。有意義に活用させていただきます。



6月20日、白鷹ライオンズクラブ（佐藤哲夫会長）様より、東中学校、西中学校の吹奏楽部にそれぞれ5万円をご寄付いただきました。

